

Bootstaufe

Am Dienstag, den 1.11., haben wir, die Ruderriege, unser neues Boot taufen dürfen.

An einem wunderschönen herbstlichen Nachmittag trafen sich die Schüler der AG und der Ruderkurse, Elternvertreter, Frau Schulz und Frau Kennert, die Sportlehrer und Frau Dr. Neukirchen im Schülerbootshaus am Wannsee.

Wir versammelten uns vor dem neuen Boot, dessen Name noch verdeckt war.

Zur musikalischen Einstimmung spielte das Saxophon-Trio.

Frau Schlußner gab uns einen kurzen Einblick in die Geschichte der Ruderriege der Beethoven-Schule und vor allem in die Chronik der bis zu diesem Tag getauften Boote.

Frau Dr. Neukirchen hielt eine Rede und taufte schließlich das neue Boot mit den Worten „Ich wünsche euch allzeit eine Handbreit Wasser unter dem Kiel“ das neue Boot auf den Namen - wie sollte es an unserer Schule anders sein? – „Ludwig van Beethoven“.



Nach dem Anstoßen und der Eröffnung des Buffets mit Kuchen und Canapés wurde das Boot von Schülern der AG unter Begleitung von allen anderen zum Steg getragen und zum ersten Mal ins Wasser gelassen.



Ein paar Schüler wollten dann auch gleich das gute Wetter ausnutzen und ruderten (zum vielleicht letzten Mal in diesem Jahr) ein paar Schläge mit der „Ludwig van Beethoven“.



Alina Selzsam